

DECLARACIÓN EXPRESA SOBRE RIESGOS Y RESPONSABILIDADES – ACUERDO ENTRE EL PARTICIPANTE DEL PROGRAMA INTERNACIONAL Y LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CORDOBA

Este es un acuerdo entre el suscripto alumno participante y la Universidad Católica de Córdoba. El estudiante debe leerlo minuciosamente, firmarlo y entregarlo junto al resto de la documentación.

El participante certifica que toda la información presente en su solicitud, formularios y documentos de aceptación es verdadera y que todos los documentos han sido completados con total intención, libertad, capacidad y discernimiento. El participante acuerda informar a los representantes del Área de Cooperación Internacional e Intercambio Académico sobre cualquier cambio respecto de la información vertida en dichos documentos, incluyendo la información médica, de salud y de seguros.

El participante acuerda asistir a todas las reuniones de orientación, a presentar los documentos que le fueran requeridos, a gestionar el trámite de visa, a pagar los conceptos asociados con el programa y a comunicarse con el referente en la institución sobre su programa de movilidad académica.

La Universidad se reserva el derecho de realizar las alteraciones que sean necesarias o apropiadas y consistentes con los objetivos del programa. Mientras la Universidad trata de mantener el programa preestablecido, el mismo puede sufrir modificaciones por eventos no previstos que modifiquen las circunstancias, como cambios que afecten la seguridad, los costos, aumentos de matrícula y cualquier cambio en el calendario académico o en la oferta académica. La Universidad no es responsable por los daños y perjuicios que puedan ser ocasionados por eventos fuera de su control.

El participante declara tener fondos suficientes para gastos personales y para realizar el retorno a su país de origen. Si el participante no cumpliera con sus obligaciones económicas para con la Universidad u otra Institución vinculada a su participación, la Universidad podrá retener todo registro universitario (Certificado de Actividad Académica) hasta que la deuda sea resuelta completamente.

El participante entiende que vivir o viajar por un país extranjero puede involucrar riesgos personales y en la salud, y el participante acepta esos riesgos. El o ella acuerda actuar de manera razonable y prudente mientras se encuentre en el extranjero.

El participante entiende que algunas actividades recreativas acarrearán riesgos inherentes que no pueden ser eliminados, sin perjuicio de los cuidados para evitar daños físicos. Estas actividades posibles incluyen cabalgatas, escaladas, caminatas, rafting, actividades acuáticas, y otras actividades similares. Los riesgos específicos varían entre una y otra actividad, pero pueden presentarse 1) heridas menores como raspones, hematomas y esguinces hasta 2) heridas mayores como compromiso ocular o pérdida de la vista, heridas en la columna vertebral, síncope, ataques al corazón y contusiones hasta 3) heridas catastróficas incluyendo parálisis y muerte. Si el participante escoge participar de alguna de las actividades mencionadas u otras similares, el o ella acepta que lo está haciendo bajo su responsabilidad personal y entiende y comprende los riesgos explicitados y otros más inherentes a la actividad a desarrollar.

El participante autoriza al representante del Área a buscar y obtener tratamiento médico para el participante, en el caso en que el mismo no tenga la capacidad física para poder procurárselo por sí mismo.

El participante debe tener seguro de salud y de accidentes, incluyendo gastos de evacuación médica y repatriación de restos. El participante entiende que cualquier seguro de accidentes y enfermedad que contrate puede o no cubrir condiciones de salud preexistentes hasta un monto particular y el o ella se encargará de leer cuidadosamente la póliza y comprenderla de manera completa. Si la Universidad fuera forzada a pagar gastos médicos o personales, el participante deberá reembolsar dicho gasto a la Universidad.

El participante pondrá en conocimiento de la Universidad cualquier condición médica o de salud que pueda afectar la seguridad y el bienestar de su persona y/o de terceros. Cualquier información provista a la Universidad con respecto a su salud será utilizada solamente a efectos del correcto desarrollo del programa y será tratado de manera confidencial, salvo que su divulgación sea necesaria para asegurar la asistencia médica o el acceso a las instalaciones. Si un representante de la Universidad determina de buena fe que la salud, seguridad o bienestar del participante, de terceros o del programa está en peligro por la condición médica del participante, el estudiante acuerda retirarse del programa y retornar a su hogar en su país de origen.

El participante acuerda actuar de acuerdo a las reglas y políticas de la Universidad y a las leyes y regulaciones del país anfitrión. El participante entiende que cualquier violación a las leyes argentinas o de la Universidad Católica de Córdoba pueden causar que su participación en el programa sea cancelado, sin derecho a reembolso de los montos ya abonados. La Universidad puede expulsar al estudiante si determina que sus acciones o conducta impide, obstaculiza u obstruye el programa en cualquier forma, pone a la Universidad en riesgo o responsabilidad, o constituye un peligro para la salud, seguridad o bienestar del participante o de terceros. La terminación del programa puede resultar en la pérdida de todos los pagos realizados y la pérdida de los créditos académicos. En todo momento el participante es responsable por los daños y perjuicios a personas o a propiedad ya sea que actúe en forma dolosa, culposa o negligente.

El participante tendrá un pasaporte válido y todos los documentos de viaje necesarios previo a su partida de su país de origen y se asegurará su validez a lo largo de su estancia en Argentina.

El participante autoriza expresamente a la Universidad al uso discrecional de su nombre, fotografía y comentarios para publicidad o propósitos comunicacionales.

He leído y entiendo completamente todos y cada uno de los términos y condiciones del presente acuerdo, y en consideración a la participación de este programa, acuerdo cumplir con mis obligaciones.

Firma:

Aclaración:

Pasaporte: